

Un día más, un año más, un comercio más justo

Celebramos otra vez el Día Internacional, interplanetario, intergaláctico a favor del Comercio Justo. Y lo seguiremos celebrando por los tiempos de los tiempos.

Lo celebramos en nuestra maravillosa esquina de Narrika con Juan de Bilbao/ Ikatza, sede de nuestra tienda Kitzin donde cada vez hay más gente feliz, saludable y solidariamente enganchada a los anacardos de las cooperativas Aprainores (Asociación de Productores Agroindustriales Orgánicos de El Salvador) y Ftak (Fair Trade Alliance) de Kerala, en La India, al buen azúcar panela, a los chips de yuca, una maravilla que forma parte de la base del futuro de las y los agricultores de la cooperativa Cooperasarapiqui de Costa Rica, a los zumos de Ibarbi y las infusiones de Josenea. Además de a la excelsa canela en rama de Sri Lanka.



Celebramos el día interestelar del Comercio Justo allá en Kitzin y también en el kiosko del Boulevard. Con degustaciones, música, juegos y sorteos.

Se celebra en todos los multiversos. Ha habido, está habiendo y habrá charlas interesantísimas donde mujeres de rompe y rasga comparten con nosotros sus historias. Hace nada Rosy Solanski nos habló de los sueños hechos realidad en la cooperativa textil Creative Handcrafts de Mumbai.

Allí tienen muy claro que si las mujeres se empoderan, más fácil resultará cambiar el mundo. El miércoles 18 charlaremos con Latifa Anouche, representante de todas las mujeres que en Agadir, Marruecos, y dentro de la cooperativa Targanine han cogido las riendas de su destino y crean una joya a partir de uno de los tesoros de su país, el aceite de argán.

Celebramos el Día del Comercio Justo. Oficialmente el sábado 14. Pero todos sabemos que en cada compra que hacemos estamos celebrando (o no) un momento justo.

Begoña del Teso